

知事コメント

令和2年10月22日(木)

1. 新型コロナウイルス感染症に感染し、県内医療機関で治療を受けておられた1名の方が、昨日お亡くなりになりました。これで県内でのお亡くなりになった方は57人となります。お亡くなりになられた方のご冥福を心よりお祈り申し上げ、ご遺族の皆様にご心よりお悔やみを申し上げます。
2. 新型コロナウイルス感染症の本日の新規感染者数は、38名となっています。そのうち宮古からは7名、八重山から3名が確認されています。
3. 本日、県議会議員1名が検査で陽性と確認されました。その1名を含む沖縄・自民党県議団18名の皆様は、10月18日から21日までの日程で先島地域への視察調査を実施しており、他の同行者の皆さまも濃厚接触者として早急に検査を進めているところです。罹患された議員の早期の回復を心から祈念いたします。
また、視察調査の際に現地で接点のあった方々は、健康観察には十分注意していただき、体調不良の際には県コロナ専用コールセンターまたは最寄りの医療機関へご相談ください。
4. 宮古地域・八重山地域で感染が拡大しており、10月16日付で両地域における病床確保計画に基づく医療フェーズを最も高い「フェーズ5」に引き上げたところですが、現在は、離島に限らず県全体で感染の広がりを注視しなければいけない状況です。県民お一人お一人が感染リスクを避ける行動を取っていただきたいと考えています。
5. あらためてお願いしますが、マスク着用、こまめな手洗い・うがい、3密を避けるといった基本的な対策は最も重要です。県としましても接触確認アプリ COCOA や県 LINE アプリ RICCA の導入を促進していきますので、ぜひご活用をお願いします。
6. 現在、日々の新規感染者が徐々に増加し、水面下での市中感染拡大に警戒が必要な状況となっており、誰もが感染する可能性があります。新型コロナへの感染を自分事(ごと)として考え、これまで以上に日常的な感染防止対策の徹底をお願いします。